
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 令和元年度 第３回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

令和２年年１月１６日(木)  午後７ 時３０分から 

 

               午後９ 時００分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：中正美氏、3松尾信悟氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

        

 事 務 局： 荒居館長、永瀬主査 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）令和元年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

（２）令和２年度大規模改修工事の概要及び休館予定について 

（３）令和２年度にむけて 

（４）その他 

 

会 議 資 料 

・大規模改修工事設計概要（案） 

・もちつき交流会、文化公演会チラシ 

・南畑ふれあい劇場「晴れのち ずっと雨」チラシ 

・ふるさとまつりチラシ 

・案内チラシ…まちＣａｆｅ、なんばたキッチン 

・地域自治シンポジュウムちらし 

・なんばた学級だより１月号、なんばた学級だより１月号 



 

 

開 会 （永瀬主査）      

 

１ あいさつ 

   中 議長 

荒居館長    

 

２ 議 題（進行：中 議長） 

（１） 令和元年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

〇10月以降の事業について、館長が資料をもとに事業概要を報告。 

・青空市場、大掃除・利用懇について、多くの方々に参加していただいた。 

   ・なんばた学級文化祭…１年間のクラブ活動の発表、お楽しみ抽選会を行った。 

   ・子育てサロン「ちびっこあおむし」（月１回）…フエルト小物づくり 

   ・子ども事業企画クラブ「怪皆亭」…アポなしサンタ（12月）を実施。 

   ・農バルプロジェクト事業…月 1回ニュースレターを作成、南畑地区全戸配布。 

 

   ※なんばた学級生によるわら細工づくり指導について 

    南畑小５年生がわら細工の鍋敷きを作製した。指導はなんばた学級生が行ったが、高

齢化により年々指導者数が減少している。（前年比△６名）今後継続するには指導者

の確保が課題である。 

[質疑・意見等] 

   委員：子どもが作った鍋敷きは結構うまくできたので、壁飾りにしている。南畑地区な

らではの事業である。 

   永瀬：今後の取組み方法について、なんばた学級の運営委員会で検討している。 

 

〇事業評価について 

      「富士見の公民館」に載せる各事業報告書を現在担当ごとに作成しており、3月

の地区公運審で渡せるようにしたい。以前公運審で割りふった事業について、ご

意見を記入していただきたい。 

       ここにきて、報告書の様式を少し変更できないか館長間で検討しており、今後

皆さんの意見をお聞きして決定したい。 

 

（２）令和２年度大規模改修工事の概要及び休館予定について 

別添資料をもとに、永瀬主査が概要説明を行った。 

主な改修内容について…①内装、外装、屋上等改修 ②給排水管更生 ③冷温

水発生機の更新の内容は、以前に地区公運審や利用懇で説明したとおりである。  

   なお、工事期間については、鶴瀬公民館の大規模改修工事となるべく重ならな

いようにとの市長からの指示を受けて、南畑公民館は令和２年９月～１２月の約

４カ月、鶴瀬公民館は令和２年１２月～令和３年３月の約４カ月になった。 

   アスベスト除去を含む外壁工事は９月～10月の２か月間の予定で、その間は事

務室を一時移転する。移転先は南畑ふれあいプラザになる予定。 



 

 

    

    

[質疑・意見等] 

 委員：事務室の一時移転先をふれあいプラザにした理由は 

 館長：プラザの貸館、学校開放の鍵の受渡し等が継続にでき、警備保障や駐車場が完

備されている等による。平日夜間、土日は引き続きシルバー人材が勤務する。      

委員：大規模改修工事で南畑公民館が９月から約４カ月使用できないということか

ら、すでに集会所の予約をしたいとの話が来ている。ただし、地域の利用が決

まっていないので、予約は入れていない。 

 永瀬：利用懇で工事の期間等を説明したので、サークルが集会所の予約を早目にし始

めていると思う。 

 

（３） 令和２年度にむけて 

新年度予算について、資料を基に館長が説明。 

予算内示は明日だが、主なものとして①大規模改修工事予算が大きい。工事の入札

時期を７月にしてもらうように管財課に要望している。 ②ふれあいプラザへの事

務室移転費用 ③農バルプロジェクト事業の補助金などが新たな予算である。 

[質疑・意見等] 

特になし 

 

（４） その他 

① 今後の事業予定について、館長が説明。参加・ご協力をお願いした。 

 ・もちつき交流会（１/19：日） ・南畑ふれあい劇場（２/８：土） 

 ・文化公演会（２/15：土） ・・地域自治シンポジウム（２/16：日） 

・南畑ふるさとまつり（3/7・8：土日）   

 

② 公運審の任期が６月まで。南畑地区は中委員と高橋委員が任期満了で勇退されるの

で、新たな人を探すようである。学校長枠や公募枠があり、５月の校長会で公運審

が決まる。特に南畑地区の公運審はすごく忙しいので、もし１人が学校長だと、残

り３人の公運審の負担が大きくなるのではないか。 

人選は南畑公民館長に任せるとの意見が出た。    

 

 

 

 

 

 次回会議：３月１２日（木）午後７時３０分～会議室 

 


